

# L'homosexualité et l'Islam

(Réfutation et contestation des assertions de Yacob Mahi)

**De la part de notre frère Soufiane de Belgique.**

**Au Nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux**

Des aberrations on en a entendu dans notre communauté, des stupidités encore plus mais là je crois que le prix de la "meilleure" hérésie doit être décerné à notre "islamologue" et "grand savant" Yacob Mahi. Mr Mahi, professeur de religion "islamique" et "représentant" de la communauté "musulmane" de Belgique a montré la voie à suivre à tous les lâches, vendus et autres traîtres ennemis de notre communauté! Comment plaire à Satan et à Allah en même temps?! Vous me direz que cela est impossible je vous répondrais "Non, non ! nos "imams" et autres pseudos érudits on trouvé la solution!" Déformer l'Islam tout en prétendant se référer à celui-ci afin de plaire à leurs amis mécréants ! Donc tout sujet, tout thème, toute règle ou enseignement de l'islam qui pourrait déranger les mécréants est soit contourné, déformé ou éludé! Procédés simples et efficaces! Comment faire dire à l'islam ce qu'il ne dit pas ou affirmer tout le contraire de ce qui est écrit noir sur blanc dans le Coran et la Sunna sans que personne ne s'en rende compte?! Tout simplement parce que ce genre de personnes misent sur notre ignorance ! Il est horriblement aisé de nous faire croire que le Prophète (as) a dit telle ou telle chose ! En effet, le nombre de personnes qui connaissent, lisent et étudient les ouvrages de sources est extrêmement faible pire une grande partie de notre communauté ignore jusqu'à l'existence de ces ouvrages de sources que je me fasse bien comprendre quand je parle d'ouvrages de sources je ne fais pas allusion aux petits livres à 3euros qui font 5 pages et contiennent 36 contradictions avec l'islam ! Je fais référence aux recueils de hadiths, aux livres d'histoire des premiers siècles de l'islam et non aux livres de tariq ramadan ou aux romans de Simenon! Les livres de sources de nos pieux et rigoureux historiens, chroniqueurs et rapporteurs! Combien parmi nous connaissent : le Sahih de **Bokhary** (dont au moins 25 autres ouvrages de lui notamment la grande, moyen et petite histoire), le Sahih de **Muslim**, le Sunan **Abou Daoud**, l'histoire par **Tabari**, le Mousnad de **Ahmed Ibn Hanbal**, le Sahih de **Tirmidi**, le Sunan de **Nissa'i**, le Sunan d'**Ibn Maja**, le Majmoure de **Tabarani** (petit, moyen et grand), le Sahih d' **Ibn Hibban**, le Moustadrak d'**Al Hakim**, **Bayaki**, l'histoire par **Balazuri**, l'histoire par **Yarcoubi**, Tabakat al Kobra de **Ibn Sa'ad**, Kanz 'oumal de **Hindi** recueil de plus de 300 000 hadiths, le Mousnad d'**Abi Yarla Al Mussali**, le Moussanaf d'**Ibn Abi Chiba**, les conquêtes d'**Al Waqidi**, le Moussanaf de **Abdel Razak**, Al Mouwata de l'**Imam Malik**, le Sahih de **Ibn Khouzaima**, la vie du Prophète selon **Ibn Hicham**, la vie du Prophète selon **Ibn Ishak**...etc,etc!!! Il y en a encore beaucoup !

Ces ouvrages font des volumes et des volumes tous en langue arabe et c'est dans ces ouvrages que l'enseignement du Prophète a été sauvegardé et donc ces sources méritent plus que notre attention!!! Puisque nous ne vérifions pas ce qu'on nous raconte et qu'on ne nous parle pas de façon délibérée de ces ouvrages on avale tout ce qu'on nous débite! J'espère que maintenant vous comprenez mieux pourquoi on se fait avoir !

Plusieurs méthodes sont utilisées pour nous induire en erreur. Il existe à mon sens 3 types de manipulations : **la première** est de contredire les sources et faire croire aux musulmans l'inverse de ce

qu'elles renferment donc c'est souvent du bla bla sans argumentation, **la deuxième** étant de faire dire aux textes ce qu'ils ne disent pas en coupant, amputant et en les commentant de manière vicieuse, **la troisième** est la sélection de textes ; procédé qui consiste à ne citer qu'une partie des informations ! Je rappelle que les hadiths ne sont pas sacrés, à travers le temps il y a eu des déformations, des amputations, des coupures et de nombreuses données se sont perdues en cours de route donc souvent nous avons des variantes et des versions différentes pour un même récit et parfois des contradictions! La technique est simple: on vous cite un récit ou une des variantes qui existe réellement mais sans vous citer la version parallèle ce qui vous conduit à porter un jugement erroné et donc à croire et agir d'une manière précise alors que si l'on vous mettez l'ensemble des récits sur la question traitée vous changeriez votre point de vue et auriez une attitude qui risque d'être complètement opposée!

Le meilleur exemple qui me vient à l'esprit c'est l'innovation de la prière de **Tarawih**: pratique qui n'a aucun fondement prophétique ou coranique! Les trois méthodes sont utilisées pour nous tromper; amputation de textes, sélection et enfin discours qui ne reposent absolument sur aucun texte mais seulement et uniquement sur du vent!

Donc réveillez-vous et arrêtez de croire n'importe quel beau parleur tout doit être argumenté, prouvé et démontré avec des textes : versets coraniques et/ou hadiths! Il faut avant tout se référer aux sources, réunir le maximum d'informations, méditer, raisonner et ensuite tirer une conclusion! Dans l'absence de textes de sources sur un tel ou tel sujet il est possible de mettre en avant sa réflexion afin de trouver une solution qui reste conforme aux exigences de notre religion.

Ceux qui ont pu lire mon premier texte sur l'homosexualité ont pu prendre connaissance de l'ensemble des versets coraniques sur la question! Je tiens à préciser que les versets que j'ai cité ne sont pas tous les mêmes et que toutes les citations coraniques proviennent de Sourates différentes donc à la lecture du texte vous allez lire TOUS les versets qui évoquent l'homosexualité lisez donc attentivement car les versets ne sont pas tous identiques et chaque extrait comporte des informations que d'autres ne nous apportent pas.

Un grand nombre de musulmans portent un jugement complètement erroné sur cet acte contre nature pire le jugement qu'ils ont est en totale contradiction avec le Coran et la Sunna du Prophète (as)! Je préfère mettre ça sur le compte de l'ignorance et de l'occidentalisation qui ravagent notre communauté sans évidemment disculper "nos" leaders ou atténuer la gravité des infractions qu'on commet aux fondements du Din. Une véritable campagne d'endoctrinement et de formatage de la société est menée depuis un bon moment afin de nous conduire à "respecter" les homosexuels et autres lesbiennes; télévision, films, chansons, pubs et associations sont autant de moyens pour que l'homosexualité soit reconnue comme une pratique tout à fait normale et moderne. Cette propagande de la perversion porte ses fruits car aujourd'hui les "musulmans" pensent comme Didier, Christine ou Mélanie, philosophes du dimanche et militants du parti socialiste!

**"La société forge aussi nos point de vue au sujet des homosexuels. La propagande systématique pousse l'homme ordinaire à croire à la légitimité de l'homosexualité: " l'homosexualité est un choix personnel qui devrait être considéré comme tout à fait normal". Accepter une telle perversion comme normale fait de nous un individu "moderne et intelligent". Un individu dit "moderne" doit abandonner ses valeurs "démodées" et se perfectionner dans le vice. Plus l'on justifie "l'immoralité" sous ses diverses formes, plus l'on est "moderne et intelligent". Peut-on résister à ces idées qui ont force de loi dans nos sociétés? Oui. Un vrai croyant le fait !"**(Harun Yahya "Avez-vous déjà réfléchi à la Vérité?" page 62-63 Edition Iqra)

A la question obéissez-vous à Dieu et Son Prophète un nombre important de "musulmans" répondront par l'affirmative mais une question se pose et s'impose : si vous êtes aussi soumis que vous le dites pourquoi tenez vous un discours différent et pourquoi pensez-vous autrement que Dieu et Son Messenger???

***"Je respecte leur choix" "Ils font ce qu'ils veulent c'est leur vie privée" "Je les respecte" "Il faut être***

*tolérant" "Il faut avoir l'esprit ouvert" " Pourquoi les haïr la vie est tellement courte !" "Il y a pire que les homosexuels" "Il ne faut pas adopter une attitude de rejet"(tariq ramadan) " On peut être homosexuel et musulman!"(yacob mahi) "Je suis gay de confession musulmane est je suis prêt à porter le hijab s'il le faut pour vivre avec mon compagnon"(témoignages cité dans "l'islam, les jeunes et le sexe" de Farid Abdelkrim)"Le Coran n'interdit pas l'homosexualité"(propos tenus par un "gay" arabe sur une chaîne de télévision)! "Je côtoie des homosexuels" "On peut avoir un ami homosexuel!"*

Je pourrais poursuivre ainsi pendant des heures et des heures! Incroyable! Comment en sommes-nous arrivés là! Nous commettons un nombre important d'infractions à la législation islamique, des violations très grave à la loi de l'islam et on en rajoute en déformant le Coran et les fondements de notre religion ! Nous vivons parmi et chez les mécréants et en plus de ça nous nous assimilons à eux en nous soumettons à leurs lois et leurs systèmes ce qui est considéré comme un crime en Islam! Et on en ajoute encore une couche afin de leur plaire! Oui vous m'avez très bien compris il est strictement interdit à un Musulman de vivre dans un pays non musulman et de se soumettre aux lois d'une autorité non musulmane! Je développerai plus en détails ce sujet dans un futur texte illa ayasha Allah.

**"O les croyants! Si vous obéissez à ceux qui ne croient pas, ils vous feront retourner en arrière et vous deviendrez perdants"**

(Sourate 3 verset 149)

Vivre dans un pays non musulman, un endroit où règne la perversité est incompatible avec le fait d'être Musulman. Le devoir des Musulmans et Musulmanes et de lutter par tous les moyens contre le Mal et tout mettre en oeuvre pour appliquer les Lois de Dieu, les lois musulmanes.Ceci est un principe et une obligation pour tout croyant.

La perversion doit donc être éradiquée de la surface de la Terre c'est un commandement divin mais apparemment cette prescription ne semble pas intéresser ou plutôt semble déranger certaines personnes qui s'ingénient à détourner les musulmans de leurs devoirs car comment appliquer les lois de Dieu sans passer par la politique?! L'islam est un ensemble de lois pénales, civiles, commerciales, sociales, religieuses, judiciaires! Toutes ces lois ont besoin de l'appareil étatique pour être mises en application!Sans Etat, pas d'islam!Sans islam, pas de musulmans!

Le concept même de l'Etat Islamique donne des sueurs froides à certains énerguènes alors la seule solution qu'ils ont trouvée est de détourner les musulman(e) s de leurs devoirs les plus sacrés en les fourvoyant dans les labyrinthes de la futilité et de la bêtise humaine!

Vivre dans la prostitution, la drogue, le sexe, l'homosexualité, la pédophilie, la corruption, le capitalisme, l'alcool, côtoyer les transsexuels, vivre des taxes et des impôts sur les sex shops et les film x ne semblent pas déranger beaucoup de monde parmi nous ! Il y en a qui s'escriment à longueur de journée à faire oublier aux musulmans ce qui se passe autour d'eux en leur parlant de sujets débiles et sans intérêt :

**"L'interdiction de la cravate"** (un livre a été écrit sur le sujet ! on nous prend vraiment pour des imbéciles !Voir le chapitre cravatophobie "la France des islams" de Farid Abdelkrim)

**"Est-il permis de prier derrière une personne qui est d'une école juridique différente?"**(Je n'invente pas)

**"Peut-on oui ou non prier avec nos chaussettes?"**(Stop la drogue!)

**"Les bienfaits de la menthe !"**(Les sites "salafi")

**"Est-il haram de regarder un math de foot?"**(Il doit y avoir de grand débat dans les cafés en cette période de coupe du monde !)

**"Les droits du travailleur"**(sujet de prêche du vendredi au centre islamique de Bruxelles le prêcheur ajouta : "un musulman est au service de la société" il oublia d'ajouter "islamique")

**"Il ne faut pas se mettre en colère"**(Peut-être et sûrement mais le Prophète (as) lui se mettait en colère quand les limites de Dieu étaient outrepassées mais "nos" "imams", eux, ont atteint le nirvana!)

**"Comment manger à table?"**(À quand "Est-il licite ou non de porter un string"? Au point où on en est

ça ne changera pas grand chose d'en parler c'est plus intéressant que le sort de nos frères palestiniens!)

On se moque vraiment de nous!

Et est arrivé le grand débat sur l'homosexualité dans "notre" société, les philosophes et autres baratineurs se sont mis au garde à vous ! Les politiciens eux se sont mis à genoux et se sont même prosterner devant les "gays" afin qu'ils n'oublient pas de voter pour eux ! Tous ces pseudos penseurs et autres "intellectuels" ont donc débattus et polémiqués sur le sujet ensuite le moment de demander l'avis de "nos" représentants est arrivé, un moment crucial pour eux ! En effet, il faut savoir que "nos" imams sont plus préoccupés à essayer de plaire à Di Rupo qu'à Allah ! Un leader musulman et de surcroît un professeur de religion islamique doit délivrer un message islamique (!) mais a contrario "nos" leaders n'en délivrent aucun et de plus ils contredisent la religion dont ils se revendiquent ! On a eu l'exemple avec Tariq Ramadan, Malika Dif, Ghaleb Bencheikh, et beaucoup beaucoup d'autres marionnettes !

En Belgique nous vivons la même situation; nous avons l'E.M.B, l'exécutif des musulmans de Belgique ! Une organisation fantoche dirigée par des marionnettes contrôlée a distance par les autorités belges ! En France ils ont l'uoif , nous, nous avons l'emb! Mêmes sons de cloches, mêmes hérésies!

Le personnage le plus intéressant est je pense Yacob Mahi, le "tariq ramadan belge" d'ailleurs ils sont amis, drôle de coïncidence!

Mahi est une copie conforme de Tariq Ramadan sur un très grand nombre de points à croire qu'ils les produisent à la chaîne! Je suis convaincu que les mêmes personnages doivent parcourir les pays voisins afin de revendre leurs camelotes religieuses ! Les "ramadan" italiens, espagnols, danois, etc. doivent induire en erreur un grand nombre de musulmans sincères qui cherchent à comprendre l'islam!

Un conseil : ne les laissez pas faire et ne soyez pas dupe!

Revenons donc au sujet principal : l'homosexualité!

Cette abomination est très sévèrement punie en islam, l'islam n'accorde aucun égard à ces "gays" car c'est un crime contre la Vie et l'humanité!

Ce sujet va donc attirer l'attention des mécréants et ils vont comme d'habitude s'en servir contre l'islam pour dire que l'islam est une religion "rigide" et que les musulmans n'ont pas "l'esprit ouvert" !

L'avis des mécréants ne vaut rien du tout nous n'allons pas modifier et changer notre religion pour leur plaire car elle nous vient d'Allah le Seigneur de l'Univers et de ce fait c'est eux qui sont dans l'erreur !

Les mécréants aujourd'hui détiennent le pouvoir et l'argent ce qui pousse certains à trahir l'islam pour s'allier à ces derniers pour l'intérêt mercantile le plus méprisable!

Au sujet de l'homosexualité certains vont donc éluder et contourner ce que dit l'islam pour dire aux mécréants ce qu'ils veulent entendre!

Pour être accepté par les mécréants certains n'hésiteront pas à désavouer Dieu et Son Messager, ils n'hésiteront pas une seconde à contredire Allah et Son Prophète (as) pour paraître soft aux yeux des infidèles!!! Afin qu'on dise d'eux que ce sont des intellectuels et de grands penseurs et pour qu'on oublie pas des les inviter sur *Controverse* et autres plateaux de télévisions!

Je lisais donc deux textes : "**L'adoption par les couples homosexuels : Une « tragédie » éthique au nom du droit** " ainsi que "**Islam entre une sexualité débridée ou maîtrisée**" deux textes de Yacob Mahi. Conférencier, traducteur, professeur et écrivain!

Son discours n'avait qu'un seul but dire aux mécréants ce qu'ils veulent entendre!

Ecoutez le...

**1. "L'homosexualité est considérée, par certains philosophes, comme un trouble psychique de l'identité sexuelle. C'est un mode de vie privé fondé sur une particularité sexuelle. En Islam, au-**



Et enfin...

Le Prophète (as) a dit : "**Tuez ceux qui s'adonnent à l'acte du peuple de Loth**" (Sentence prophétique rapportée par **Abou Daoud, Tirmidi et Ibn Maja**)

Le Prophète (as) a dit: "**Si vous trouvez quelqu'un agir comme agissait le peuple de Loth, tuez alors l'actif et la passif; celui qui agit et celui qui subit**"

(Sentence prophétique rapportée par **Abou Daoud et Tirmidi**)

En ce qui concerne la peine capitale, il est évident que ce sont les autorités musulmanes qui doivent se charger de l'appliquer!

Beaucoup à la lecture de ces dits prophétiques se sont sentis investis d'une sorte de mission ! Sachez que l'islam instaure l'ordre et la discipline, on ne va pas assassiner quiconque est accusé d'être homosexuel ou poignarder n'importe qui dans la rue sous prétexte que l'on souhaite respecter la sommation prophétique.

Je me demande pourquoi certains musulmans en sachant que leur religion est une religion d'ordre et de justice viennent à penser que le premier venu est à même d'exécuter cette peine?! La réponse est simple: l'Etat islamique est devenue une sorte d'idée abstraite; on nous a tellement répété que l'islam et la politique sont deux choses différentes qu'on en vient à croire que les enseignement de l'islam sont synonymes d'anarchie et que leur application ne peut se faire que dans la hâte et la précipitation, sans jugement, ni justice ni même forces de l'ordre.

Ce que dit donc Mr. Mahi est en totale contradiction avec ces dits prophétiques!

Yacob Mahi dit : "**Sans culpabiliser ou intimider l'homosexuel...**"

Alors que le Prophète (as) a dit "**Tuez ceux qui s'adonnent à l'acte du peuple de Loth**" ainsi que "**Si vous trouvez quelqu'un agir comme agissait le peuple de Loth, tuez alors l'actif et la passif; celui qui agit et celui qui subit**» !

Si le fait de brandir la peine capitale et maudire n'est pas de la "culpabilisation" et de "l'intimidation" alors Mr.Mahi a totalement raison de dire ce qu'il dit mais ce n'est malheureusement pas le cas pour lui car son discours est en total contradiction avec les paroles du Prophète (as) ainsi que son attitude vis-à-vis des homosexuels!!!

En plus il ajoute : "**nous le respectons dans le choix de vie qu'il mène, dans son être, sans pour autant approuver sa pratique intime sexuelle.**"

Quoi?! Nous...quoi?!

Peut-on respecté un choix ou une personne qui est soumise nuit et jour à la colère de Dieu ?

Peut-on respecté le choix d'une personne que Dieu ne regarde pas ?

Allons-nous être « tolérant » envers ce que Dieu ne daigne pas regarder ?

Allons-nous tolérer ce que Dieu et Son Prophète ne tolèrent pas ???

Pouvons-nous respecter un choix de vie que Dieu et Son Prophète (as) rejettent et condamnent?

Je vous laisse répondre à ces questions...

Les propos de Mr.Mahi sont déments, et comme nous venons de le constater opposés à l'islam non pas de France ou de Belgique mais à celui du Prophète que la Paix et le Salut soient sur lui !

Comment peut-on désavouer Allah et Son Messager ! Comment peut-on mentir sans le moindre scrupule à toute une communauté certes ravagée par maints fléaux mais cela ne donne pas pour autant le droit à Mr.Mahi de se mettre à la place de Dieu et Son Prophète en faisant passer sa "réflexion" avant la parole du Prophète(as) ! Que tout le monde sache qu'il y a encore des Musulmans et des Musulmanes qui ne sont pas dupes et qui ne laisseront pas faire ! Contredire Dieu et Son Prophète (as) se paye cher, et, certainement pas en euros !

Passons maintenant à la deuxième partie de l'argumentation pour ne laisser place à aucun doute. Je m'explique. Certains pour soutenir leur point de vue et donc pour contrecarrer ces textes et les mettre à la poubelle argumenteront en affirmant que ces hadiths sont peut-être faux et donc n'ont pas valeur de lois, ils leur restent bien entendu à nous prouver qu'ils sont faux et à nous expliquer le pourquoi du comment!

Je pense que ces textes sont à prendre en considération et à appliquer pour plusieurs raisons: ils ne contredisent pas le Coran, ils sont rapportés une multitudes de fois, et ils ne se contredisent pas. Aucun savant à ma connaissance ne les a remis en questions bien au contraire ils ont mêmes été authentifiés! Notamment par Albani, Dahabi et Ibn Khatir.

Pour Adahabi (savant du 12-13ème siècle je crois) voir son livre "**les grands péchés**" chapitre "l'homosexualité", pour Albani (contemporain) voir son livre "irwa al ghalil" cité dans "**Je veux me repentir mais...**" de Muhammad Salih Al Munajjid Edition Al Hadith et Ibn Khatir dans son tafsir du Coran.

Yacob Mahi affirme qu'il ne faut pas culpabiliser les homosexuels alors que Dieu maudit l'homosexuel et le Prophète dit clairement qu'ils seront dirigés vers l'Enfer à moins qu'ils ne se repentent! Mais comment y aurait-il repentir si l'homosexuel ne se sent pas coupable d'un faute?! Comment se repentir sans culpabiliser?! Il faudra que Mr.Mahi nous explique !

Mais supposons tout de même que ces textes soient faux cela changerait-il quelque chose au jugement et à notre attitude vis-à-vis des homosexuels?  
Non! Absolument rien!

Pour ceux qui auraient encore des excuses ou des prétextes nous allons passer à l'analyse coranique et nous allons voir ce que Dieu dit lui-même des « pédés » et autre « lesbiennes » !Et ici il ne sera pas question de dire que tel ou tel texte est faux puisqu'il s'agit du Coran le plus authentique des livres!

Tout le monde connaît l'histoire du peuple de Loth. L'homosexualité était une pratique généralisée dans ce peuple. Le Prophète Loth (as) vivait parmi eux, il fut choisi par Dieu afin d'avertir son peuple et les ramener à la raison mais ils ne l'écouterent pas et furent rayés de la carte, exterminés ! Pas moins de dix sourates évoquent le peuple de Loth et donc par la même occasion ce crime contre la vie et l'humanité qui est l'homosexualité !

Voyons maintenant comment le Coran aborde ce thème.

#### EXTRAIT 1:

**« Et quand Nos émissaires (Ange) vinrent à Lot, il fut chagriné pour eux, et en éprouva une grande gêne. Et il dit: <Voici un jour terrible>.**

**Quant à son peuple, ils vinrent à lui, accourant. Auparavant ils commettaient des mauvaises actions.**

**Il dit: <O mon peuple, voici mes filles: elles sont plus pures pour vous. Craignez Allah donc, et ne me déshonorez pas dans mes hôtes.**

**N'y a-t-il pas parmi vous un homme raisonnable ?> Ils dirent: Tu sais très bien que nous n'avons**

pas le droit sur tes filles.

Et en vérité, tu sais bien ce que nous voulons». Il dit: < [Ah!] si j'avais de la force pour vous résister! ou bien si je trouvais un appui solide!>

Alors [les hôtes] dirent: <Ô Lot, nous sommes vraiment les émissaires de ton Seigneur. Ils ne pourront jamais t'atteindre. Pars avec ta famille à un moment de la nuit. Et que nul d'entre vous ne se retourne en arrière. Exception faite de ta femme qui sera atteinte par ce qui frappera les autres. Ce qui les menace s'accomplira à l'aube. L'aube n'est-elle pas proche? > (Sourate 11 versets 77 à 81)

Que pouvons nous conclure à la lecture de cet extrait coranique?

Allah qualifie explicitement de "mauvaises actions" les actes de ce peuple homosexuel. Le Prophète Loth les appellent à craindre Dieu.

Le Prophète Loth dit qu'il les aurait combattu s'il le pouvait et qu'il leur aurait résisté!

Le Prophète Loth voulut les combattre mais les « musulmans » du 21ème siècle sont prêts à les écouter et pourquoi pas à verser une petite larme !

Encore une fois les allégations de Yacob Mahi sont en complète contradiction avec le Coran!

#### EXTRAIT 2:

Et Lot, quand il dit à son peuple: <Vraiment, vous commettez la turpitude où nul dans l'univers ne vous a précédés. Aurez-vous commerce charnel avec des mâles? Pratiquerez-vous le brigandage? Commettrez-vous le blâmable dans votre assemblée? > Mais son peuple ne fit d'autre réponse que: <Fait que le châtiment d'Allah nous vienne, si tu es du nombre des véridiques>. Il dit: <Seigneur, donne-moi victoire sur ce peuple de corrupteurs!>. Et quand Nos Anges apportèrent à Abraham la bonne annonce, ils dirent: <Nous allons anéantir les habitants de cette cité car ses habitants sont injustes.>. Il dit: <Mais Lot s'y trouve!> Ils dirent: <Nous savons parfaitement qui y habite: nous le sauverons certainement, lui et sa famille, excepté sa femme qui sera parmi ceux qui périront>. Et quand Nos Anges vinrent à Lot, il fut affligé pour eux, et se sentit incapable de les protéger. Ils lui dirent: <Ne crains rien et ne t'afflige pas... Nous te sauverons ainsi que ta famille, excepté ta femme qui sera parmi ceux qui périront. Nous ferons tomber du ciel un châtiment sur les habitants de cette cité, pour leur perversité.>. Et certainement, Nous avons laissé (des ruines de cette cité) un signe (d'avertissement) évident pour des gens qui comprennent. (Sourate 29 versets 28 à 35)

Je reprends les propos de Yacob Mahi et je vous laisse les confronter à ces versets coraniques!

"L'homosexualité est considérée, par certains philosophes, comme un trouble psychique de l'identité sexuelle. C'est un mode de vie privé fondé sur une particularité sexuelle. En Islam, au-delà de la génitalité dans la sexualité, il s'agit de s'approprier la complémentarité de nos différences morphologiques et psychologiques. C'est une sexualité qui se veut être maîtrisée et non débridée. Sans culpabiliser ou intimider l'homosexuel, nous le respectons dans le choix de vie qu'il mène, dans son être, sans pour autant approuver sa pratique intime sexuelle.

2. "L'Islam se veut être une voie de tempérance et d'équilibre. Ceci étant, il est important de préciser que notre attitude à l'égard de l'homosexuel ne doit pas être celle du rejet ou du jugement, mais celle de l'accompagnement sans négliger les évènements de son histoire personnelle. Il s'agit surtout de ne pas développer une culpabilisation de rejet mais un accompagnement dans la compréhension, par soucis de réforme et, offrir une écoute sereine qui, sans accepter ce qu'il fait ne refuse pas ce qu'il est."(Voir "Islam entre une sexualité débridée ou maîtrisée"<http://www.islam->

Réponse 2:

Encore une fois les assertions de "notre" professeur s'opposent à celle de Dieu !

Extrait 3:

**"Le peuple de Lot traita de menteurs les Messagers, quand leur frère Lot leur dit: «Ne craignez-vous pas [Allah]? Je suis pour vous un messenger digne de confiance. Craignez Allah donc et obéissez-moi. Je ne vous demande pas de salaire pour cela; mon salaire n'incombe qu'au Seigneur de l'univers. Accomplissez-vous l'acte charnel avec les mâles de ce monde? Et délaissez-vous les épouses que votre Seigneur a créées pour vous? Mais vous n'êtes que des gens transgresseurs. Ils dirent: «Si tu ne cesses pas, Lot, tu seras certainement du nombre des expulsés. Il dit: «Je déteste vraiment ce que vous faites. Seigneur, sauve-moi ainsi que ma famille de ce qu'ils font.»" (Sourate 26 versets 160 à 169)**

Comment monsieur Mahi peut-il concilier son point de vue et ses explications avec ces extraits coraniques?!

Yacob Mahi dit : **"Ceci étant, il est important de préciser que notre attitude à l'égard de l'homosexuel ne doit pas être celle du rejet ou du jugement, mais celle de l'accompagnement sans négliger les évènements de son histoire personnelle."**

Et son insistance est suspecte puisqu'il ajoute: **"Il s'agit surtout de ne pas développer une culpabilisation de rejet mais un accompagnement dans la compréhension,..."**

Vraiment n'importe quoi !

Le Prophète Loth (as) dit : **"Je déteste vraiment ce que vous faites. Seigneur, sauve-moi ainsi que ma famille de ce qu'ils font."**

Si je comprends bien Loth se met le doigt dans l'oeil en parlant ainsi puisque selon Mr.Mahi il ne faut surtout pas les culpabiliser et les rejeter mais en plus de ça les accompagner!!!

Loth se trompe encore quand il dit : **"Mais vous n'êtes que des gens transgresseurs."** et il se trompe aussi quand il affirme : **««Ne craignez-vous pas [Allah]?» !!!**

En fait Loth se trompe et Mahi a raison! Loth n'est pas ouvert d'esprit et Mahi est un homme "moderne et intelligent"! Loth n'est "que" Prophète tandis que Mahi est un professeur et un grand conférencier j'avais complètement oublié !

EXTRAIT 4:

**Ils (les anges) dirent: «En vérité, nous sommes envoyés à des gens criminels, à l'exception de la famille de Lot que nous sauverons tous sauf sa femme. «Nous (Allah) avons déterminé qu'elle sera du nombre des exterminés. Puis lorsque les envoyés vinrent auprès de la famille de Lot celui-ci dit: «Vous êtes [pour moi] des gens inconnus». Ils dirent: «Nous sommes plutôt venus à toi en apportant (le châtiment) à propos duquel ils doutaient. Et nous venons à toi avec la vérité. Et nous sommes véridiques. Pars donc avec ta famille en fin de nuit et suis leurs arrières; et que nul d'entre vous ne se retourne. Et allez là où on vous le commande». Et Nous lui annonçâmes cet ordre: que ces gens-là, au matin, seront anéantis jusqu'au dernier.**

**Et les habitants de la ville (Sodome) vinrent [à lui] dans la joie. Il dit: «Ceux-ci sont mes hôtes, ne me déshonorez donc pas. Et craignez Allah. Et ne me couvrez pas d'ignominie. Ils dirent: «Ne t'avions-nous pas interdit de [recevoir] du monde? » Il dit: «Voici mes filles, si vous voulez faire [quelque chose]! » Par ta vie! Ils se confondaient dans leur délire. Alors, au lever du soleil le Cri (la catastrophe) les saisit. Et Nous renversâmes [la ville] de fond en comble et fîmes pleuvoir sur eux des pierres d'argile dure. Voilà vraiment des preuves, pour ceux qui savent observer! Elle [cette ville] se trouvait sur un chemin connu de tous. Voilà vraiment une exhortation pour les croyants!**

(Sourate 15 versets 58 à 77)

Un nouvel extrait, une nouvelle preuve que Mr.Mahi en plus de contredire le Prophète (as) fait la courbette aux mécréants et quelle courbette! Pourquoi dit-il exactement l'inverse de ce que dit le Coran et la Sunna?! Tout simplement pour paraître "moderne et ouvert d'esprit" aux yeux des ses amis mécréants! Imaginez-le sur le plateau de *Controverse* citant les paroles du Prophète (as) et celles d'Allah ! Il ne peut

pas faire une chose pareille ! Il ruinerait sa carrière (de pseudo)intellectuel ! L'enjeu est à ses yeux beaucoup trop important alors il vaut mieux jeter à la poubelle les hadiths et faire semblant de ne pas avoir vu les versets du Coran!

Alors quand vous dites qu'il ne faut pas les "culpabiliser", les "intimider" et les "rejeter" vous contredisez l'islam!!! En plus vous assimilez les Paroles de Dieu et de Son Prophète à du "rejet" et même à de "l'intimidation" ! Vous êtes allez beaucoup trop loin Mr.Mahi !

**3. "Il ne peut être ici, bien sûr, question d'exercer une pression entretenant la culpabilité ou l'intimidation."**

Réponse 3:

Ne trouvez-vous pas étrange que "notre" islamologue insiste un peu trop?

EXTRAIT 5:

**« Et Lot! Nous lui avons apporté la capacité de juger et le savoir, et Nous l'avons sauvé de la cité où se commettaient les vices; ces gens étaient vraiment des gens du mal, des pervers »** (sourate 21 verset 74)

Le Prophète (as) a dit : **"Dieu ne regarde pas un homme qui a eu une relation sexuelle avec un homme"** (Sentence prophétique rapportée par Ibn Hibban, Tirmidi, Nissa'i)

Le Prophète (as) a dit : **" Tuez ceux qui s'adonnent à l'acte du peuple de Loth"** (Sentence prophétique rapportée par Abou Daoud, Tirmidi et Ibn Maja)

Je crois que je n'ai pas besoin d'argumenter plus que je ne l'ai fait ! Je m'excuse pour les répétitions mais il est essentiel que vous preniez connaissance de ces textes et que vous les confrontiez aux dires de Yacob Mahi afin de tirer une conclusion!

**4. "Les politiques de répressions qui s'érigent, dans certains pays musulmans, comme protectrices des mœurs et du bien, ne sont rien d'autre que des gages accordés aux opposants puritains, qui seront vite satisfaits de voir les régimes saoudien ou égyptien condamner les homosexuels, sans aucun accompagnement dans la réforme. Il est facile de jeter le discrédit sur quelqu'un en le traitant d'homosexuel, vu que la culture le refuse. Par contre, aucune préoccupation, de la part de ces puritains face aux questions d'écologie, d'éthique ou encore sur le plan de la justice sociale et des valeurs absolues, n'anime leur spiritualité. Le Coran et la Sunna condamnent catégoriquement l'homosexualité comme toute perversion sexuelle."**

Réponse 4:

Vous êtes un homme plein de contradictions Mr.Mahi ! En effet vous dites **"Le Coran et la Sunna condamnent catégoriquement l'homosexualité comme toute perversion sexuelle."** donc selon vous le Coran et la Sunna condamnent cette abomination mais ce que je n'arrive pas à comprendre ce que vous dites ailleurs, je cite, **"Sans culpabiliser ou intimider l'homosexuel"** ainsi que **"Il s'agit surtout de ne pas développer une culpabilisation de rejet "**

Je m'interroge ! En effet, comment peut-on condamner sans culpabiliser !!!

Si le Coran et la Sunna condamnent l'homosexualité automatiquement les homosexuels sont culpabilisés !

Vous essayez tellement d'attirer leur attention que vous en êtes réduit à ne plus savoir ce que vous dites !

Lamentable! Lamentable !!!

Dieu qualifie les homos de, je cite, **«pervers »**, de **« gens du mal »** ainsi que de **« transgresseurs »**, de **« criminels »** c'est ainsi et pas autrement que l'on doit les considérer et les juger !

Vous ajoutez aussi **"Les politiques de répressions qui s'érigent, dans certains pays musulmans, comme protectrices des mœurs et du bien, ne sont rien d'autre que des gages accordés aux opposants puritains, qui seront vite satisfaits de voir les régimes saoudien ou égyptien condamner les homosexuels, sans aucun accompagnement dans la réforme. Il est facile de jeter le discrédit sur**

**quelqu'un en le traitant d'homosexuel, vu que la culture le refuse. "**

Vous êtes vraiment un drôle de personnage !

Je n'ai jamais porté dans mon coeur ni l'Arabie saoudite ni l'Egypte mais dans ce cas précis ces politiques que vous qualifiez de "répressives" ne font que respecter la loi de l'islam et ce n'est non pas dans le but de satisfaire je ne sais qui ! C'est au contraire vous qui tenez un discours afin de satisfaire les mécréants! Pour une fois que ces gouvernements apostats font quelque chose de conforme à l'islam vous leur reprochez!!!C'est le comble !

Et quand vous dites "**Il est facile de jeter le discrédit sur quelqu'un en le traitant d'homosexuel, vu que la culture le refuse. "**"

Rien ne vous arrête! Encore une fois vous inventez!!!

Pourquoi ajoutez-vous "**vu que la culture le refuse."** ! Vous savez très bien que ce n'est pas la culture qui le refuse mais l'Islam! Alors arrêtez de vous moquez de nous ! Le cirque Bouglione ouvre bientôt ses portes vous y trouverez assurément une place qui vous conviendra ! La culture dites-vous !

A défaut de respecter votre religion respectez au moins votre culture ou bien avez-vous également honte de celle-ci ce qui ne m'étonnerait pas le moins du monde!

Il est vrai que la culture belge (porc et alcool) et beaucoup plus riche et intéressante!

**5. "Ainsi, l'homosexualité n'est pas un fait majoritaire même si l'on a tendance à banaliser sa réalité. Sans jeter le discrédit sur ceux qui la vivent, c'est au nom du respect des minorités sexuelles que les médias évoquent cette sensibilité pour exprimer sa liberté à pouvoir revendiquer un choix exclusif."**.( voir <http://www.islam-belgique.com/articles.cfm>)

Réponse 5:

Bla bla bla bla bla...

EXTRAIT 6:

"**Et rappelle-leur] Lot, quand il dit à son peuple: <Vous livrez- vous à la turpitude [l'homosexualité] alors que vous voyez clair>.**

**Vous allez aux hommes au lieu de femmes pour assouvir vos désirs? Vous êtes plutôt un peuple ignorant. Puis son peuple n'eut que cette réponse: <Expulsez de votre cité la famille de Lot! Car ce sont des gens qui affectent la pureté. Nous le sauvâmes ainsi que sa famille, sauf sa femme pour qui Nous avons déterminé qu'elle serait du nombre des exterminés. Et Nous fûmes pleuvoir sur eux une pluie (de pierres). Et quelle mauvaise pluie que celle des gens prévenues!"** (Sourate 27 versets 54 à 58)

Monsieur Mahi n'a sans doute pas le même Coran que nous!

**6. Ceci étant, cette question ne constitue pas un enjeu Religion/Etat mais se place d'avantage sur un plan purement anthropologique dans lequel l'humanité se structure et s'organise. Faut-il, dès lors, parler d'adoption « homo parentale » ou, de « parentalité homosexuelle », ou encore de « parentalité sociale »**

Réponse 6:

Vous êtes trop fort Mr. Mahi !

**"Ceci étant, cette question ne constitue pas un enjeu Religion/Etat mais se place d'avantage sur un plan purement anthropologique "**

Vous mentez encore une fois !

Vous savez très bien que c'est un enjeu Religion/Etat! L'islam est un juste un Etat/Religion ! Vous essayez d'entraîner le débat sur un autre terrain afin de ne pas avoir à vous exprimer clairement sur la question et donc de dire réellement ce que l'islam commande! Vous avez esquivé, menti, caché et déformé et maintenant vous rusez afin de d'induire en erreur les musulmans et de donner un visage souriant et ô combien complaisant aux mécréants!

L'enjeu se situe justement entre l'Etat et la Religion car l'islam représente un danger significatif pour les Etats mécréants c'est pour cela qu'ils ont besoin de gens comme vous afin de maintenir les musulmans en état d'hibernation !Vous vous conformez à la ligne tracée par les occidentaux et les pouvoirs non musulmans afin de ne pas vous attirer de problèmes et d'être applaudi par Mourreau et compagnie!C'est un enjeu religion/Etat et votre procédé ne peut fonctionner qu'avec des ignorants!Vous respectez les homosexuels mais vous prenez les membres de votre communauté pour de vrais imbéciles!

**7. Il ne s'agit pas du droit à l'enfant, afin de le posséder mais du droit de l'enfant à être considéré dans ce qui fonde sa nature. La Convention Internationale des Droits de l'Enfant, en ses articles 3 & 9 § 3, consacre le principe fondamental de « l'intérêt supérieur de l'enfant ». & Le relativisme nihiliste considère que tout est négociable, il dépasse les limites même du droit qui semblait être protégé.**

Réponse 7:

On s'en contre fiche du relativisme nihiliste !

Vous citez "la convention internationale des Droits de l'Enfant" mais pas un seul hadith sur le sujet traité!

Arrêtez votre baratin!

**8. Aujourd'hui remettre en question les revendications des homosexuelles semble être une forme d'homophobie. Avec un usage démagogique du terme au nom du politiquement correct, un autoritarisme des mœurs semble se muer en une sorte de police d'idée qui impose aux personnes qui ne soutiennent pas ces revendications une « précaution oratoire » face au sujet.**

Réponse 8:

La seule chose qui semble déranger Mr.Mahi ce sont les "revendications" homosexuelles ! Le fait qu'il existe des homosexuels ne l'incommode pas du tout !

Monsieur Mahi vient de se trahir lui-même!

**"Aujourd'hui remettre en question les revendications des homosexuelles semble être une forme d'homophobie. Avec un usage démagogique du terme au nom du politiquement correct, un autoritarisme des mœurs semble se muer en une sorte de police d'idée qui impose aux personnes qui ne soutiennent pas ces revendications une « précaution oratoire » face au sujet."**

Vous savez que votre devoir de Musulman ne vous impose pas d'être en désaccord avec les revendications homosexuelles mais avec les homosexuelles eux-mêmes!

Remettre en question les revendications homosexuelles c'est reconnaître les homosexuels! Si il n'y a pas d'homosexuels il est bien évident qu'il n'y a pas de revendications! En plus vous l'affirmez de votre propre bouche, la propagande pro gay vous pousse à avoir une "« précaution oratoire » face au sujet." !

Une précaution oratoire ! Personne ne peut dire ce qu'il pense réellement de l'homosexualité sous peine d'être boycotté! Vous auriez pu au moins vous taire car en plus de prendre vos précautions vous contredisez Dieu et son Messenger! Vous leur tournez le dos! Vous les désavouez! Vous rabaissez la Parole de Dieu et de Mohammed pour hisser votre parole à vous !!!

EXTRAIT 7:

**Et Lot, quand il dit à son peuple: <Vous livrez vous à cette turpitude que nul, parmi les mondes, n'a commise avant vous? Certes, vous assouvissez vos désirs charnels avec les hommes au lieu des femmes! Vous êtes bien un peuple outrancier.>**

**Et pour toute réponse, son peuple ne fit que dire: <Expulsez- les de votre cité. Ce sont des gens qui veulent se garder purs> ! Or, Nous l'avons sauvé, lui et sa famille, sauf sa femme qui fut parmi les exterminés. Et Nous avons fait pleuvoir sur eux une pluie Regarde donc ce que fut la fin des criminels! (Sourate 7 versets 80 à 84)**

**9. Cet appel est, en effet, une crainte non intime mais, sociale de l'homosexualité, qui ne consiste pas en de la peur ou de la haine de l'autre, mais en un questionnement face au devenir de l'humanité de l'homme, ses valeurs et sa quête de sens qui est une donnée objective de son identité. J'inscrirai ma démarche de citoyen musulman en m'alignant sur la parole du Maître Sadek Charaf, (1936-1993), sainteté sur son âme : « Considérer en tout être la source de vie qui l'a mise au monde, est un signe de l'humanité de l'homme ».**

Réponse 9:

Ce n'est pas seulement une crainte, c'est un danger pour la société et nos enfants ! La propagation de ce phénomène est un signe de l'approche du Jugement Dernier!

Encore une fois vous trahissez l'islam en affirmant que cette crainte ne "**consiste pas en de la peur ou de la haine de l'autre**" car vous qualifiez les enseignements de l'islam de haineux !

Extrait 8:

Quand le Tout-puissant dit :

« **Goûtez donc Mon châtement et Mes avertissements** » (sourate 54 verset 39)

Ce verset s'adresse au peuple de Loth! Alors que dire de certaines villes du monde qui sont des milliers de fois plus perverses et décadentes?!

Que dire de Bruxelles, Paris, New York, Casablanca, Miami ! N'ont-elles pas méritées le châtement divin???

Le Prophète (as) a dit : "**...la fornication faite ouvertement n'apparaît pas dans un peuple sans que ne se répande en son sein la peste, et les maladies que leurs prédécesseurs ne connaissaient pas (sida?)**"(Voir "*Et n'approchez point de la fornication*" de Mustapha Kastit Al Balagh Magazine page 14, juin 2004 n°6)

Le Prophète (as) a dit: "**Si la fornication et l'usure\* se répandent parmi un peuple, il aura mérité le châtement d'Allah**" (Voir "*Et n'approchez point de la fornication*" de Mustapha Kastit Al Balagh Magazine page 14, juin 2004 n°6)

Que dire alors de la propagation de l'homosexualité aujourd'hui dans le monde!

*\*Usure=intérêt .Que dire alors du capitalisme ! Le système économique belge par exemple est en complète contradiction avec le système économique islamique ! Si si ne soyez pas étonnez il y en a un! Puisque l'usure, l'intérêt sont les bases de ce système nous mangeons du "haram" puisque il est interdit au musulman de faire des transactions ou de vivre avec l'usure! On y reviendra!*

De nombreux Musulmans pensent que l'homosexualité est un signe de la fin du monde ce qui n'est pas exact! Ce qui est considéré comme un signe ce n'est non pas l'homosexualité en tant que telle mais sa propagation à grande échelle! Puisque comme on l'a vu l'homosexualité a existé et existe aujourd'hui donc ce n'est pas un phénomène inconnu qui est sensé apparaître à un moment précis ! On a très bien vu que ce fléau était très répandu et généralisé dans la nation de Loth.

Voici les textes en questions:

Le Prophète (as) a dit : "**Quand les femmes se satisferont des femmes et les hommes des hommes**" (Rapporté par **Tabarani** voir "*les signes de la fin des temps*" page 46 Edition Alif)

Le Prophète (as) a dit : "**Les hommes prendront des manières de femmes,les femmes des manières d'hommes**" ("*les signes de la fin des temps*" page 58 Edition Alif)

Le Prophète (as) a dit: "**Les hommes se satisferont des hommes et les femmes des femmes et on fera des avances aux jeunes hommes comme on en fait aux jeunes filles**" ("*les signes de la fin des temps*" page 56 Edition Alif)

Certains répondront que c'est un signe de la fin du monde et donc qu'on ne peut rien faire et qu'il faut laisser faire ! C'est évidemment faux ! Ce n'est pas parce qu'on se rapproche du jour du Jugement que l'on doit oublier notre religion et mettre au tiroir les paroles divines!Sinon on n'accomplirait plus rien ! Comment allons-nous justifier notre inertie? Notre inertie quand nos frères et soeurs se font massacrer à travers le monde! Notre inertie devant le mal qui se propage alors que nous ne faisons absolument rien ! Notre inertie quant à l'application des lois divines; les lois qui nous permettrons de vivre dans un monde véritablement juste! Aujourd'hui l'islam est le seul système qui s'oppose à l'empire du fric, du sexe, de l'alcool et du contrôle de la pensée par les mécréants! L'islam est le dernier système qui peut satisfaire l'Homme tant au niveau spirituel qu'intellectuel!Alors ne vous battez-vous pas pour que l'Islam triomphe comme il a jadis triomphé?! La victoire sera de toute façon musulmane mais ne soyez pas parmi ceux qui se sont opposés à cette victoire ! Soyez dans le camp de Dieu et pas dans celui de ses ennemis !

**"Le Parti de Dieu n'est-il pas le parti victorieux?"** (Citation coranique)

Donc le Musulman ne peut laisser le Mal gagner du terrain sans réagir ! Le commandement est divin et il doit être appliqué sinon nous devons en assumer les conséquences! Nos futurs enfants seront la proie de tous ces détraqués; pédophiles, gays, lesbiennes, délinquants sexuels, violeurs, drogués et autres produits de la société dite "moderne et civilisée"!

Combattre le Mal est notre devoir !

**Vous êtes la meilleure communauté qu'on ait fait surgir pour les hommes vous ordonnez le convenable, interdisez le blâmable et croyez à Allah** (sourate 3 verset 110)

**Si seulement il existait, dans les générations d'avant vous, des gens vertueux qui interdisent la corruption sur terre!**(sourate 11 verset 116)

**Que soit issue de vous une communauté qui appelle au bien, ordonne le convenable, et interdit le blâmable. Car ce seront eux qui réussiront.** (Sourate 3 verset 104)

Je pense que c'est très clair !!!

**Les croyants et les croyantes sont alliés les uns des autres. Ils commandent le convenable, interdisent le blâmable** (sourate 9 verset 71)

**Ils ne s'interdisaient pas les uns aux autres ce qu'ils faisaient de blâmable. Comme est mauvais, certes, ce qu'ils faisaient!** (Sourate 5 verset 79)

Voudriez-vous que vos enfants deviennent homosexuels?! Comment allez-vous réagir ? Que ferez-vous? Vous serez responsable de cette situation! Respectez les homosexuels, vivre avec eux et les côtoyer n'est-ce pas une manière d'enfoncer les futures générations qui trouveront la perversion comme tout à fait normale?

Comment pouvez-vous avoir du respect pour des gens réduits à s'accoupler comme de vulgaires singes??? Comment pouvez-vous tolérer ce que Dieu maudit, ce que Dieu ne daigne pas regarder, ce qui provoque la Colère de Dieu nuit et jour !

Dieu extermina un peuple entier du fait de leur perversion et aujourd'hui nous vivons dans plus pire que le peuple de Loth et nous sommes sereins et souriants!

Quelle foi !

Je rappelle à monsieur Mahi et d'autres que l'islam n'est pas et ne sera jamais un terrain de jeu ! Si cette religion ne vous plaît telle qu'elle est vous pouvez la quitter. Vous êtes en "démocratie", vous êtes citoyen d'un pays "libre" alors profitez-en déguerpissez et laissez ceux qui veulent obéir et apprendre leur religion comme il faut en paix ! On ne s'en sort déjà pas sans vous alors avec vous !

Le musulman et la musulmane doivent donc ordonner le bien et interdire le mal conformément aux sentences coraniques et prophétiques.

**Les Croyants et les Croyantes sont étroitement liés les uns aux autres par l'amitié et le soutien réciproque. Ils ordonnent le bien communément reconnu comme tel et proscrivent ce qui est unanimement réprouvé** (Sourate 9 verset 71)

**Nous sauvâmes ceux qui proscrivaient le mal et Nous châtiâmes ceux qui avaient commis l'injustice par un supplice bien dur pour la rébellion qu'ils manifestaient** (Sourate 7 verset 165)

Le Hadith suivant en fera réfléchir beaucoup...

D'après Annou'man Ibn Bachir, le Prophète (as) a dit: **"L'image de celui qui ne reconnaît pas les interdits de Dieu et cherche à les abolir et l'image de celui qui les transgresse est celle d'un groupe de gens qui ont tiré au sort pour donner à chacun d'eux sa place dans le bateau. A certains revint le pont et à d'autres la cale. Ceux qui logeaient dans la cale étaient obligés de passer par le pont pour puiser l'eau. Ils dirent: "Si nous faisons un trou dans la partie qui nous revient, nous cesserions de déranger ceux qui sont au-dessus de nous". S'ils les laissent réaliser ce désir, c'est leur perte à tous; et s'ils les en empêchent, c'est leur salut à eux tous"** (Rapporté par Bokhary voir aussi *Riyad Assalihin* n°187)

Le bateau symbolise bien entendu la société; si nous laissons certains maux se propager dans la nation et la communauté c'est la société entière qui court à sa perte par contre si nous luttons contre ces mêmes maux nous assurons l'avenir de la société et nous favorisons l'émergence d'une société meilleure et plus digne aux yeux de Dieu mais cela ne peut que se faire qu'en appliquant la Loi de L'Islam!

Donc le Musulman ne peut se sentir bien et apaisé quand il voit ce qui se déroule sous ses yeux et ce qui risque de détruire ses futurs enfants !

Poursuivons...

On rapporta à Malik, que Oum Salama, la femme du Prophète (as) a demandé: **"O Envoyé de Dieu! Périrons-nous alors qu'il se trouve parmi nous des hommes vertueux"? L'Envoyé de Dieu (as) répondit : "Oui, si la corruption sévit de partout".** ( **Mouwata de l'Imam Malik** hadith n°1865: ouvrage de source datant du premier siècle de l'Hégire je rappelle que l'Imam Malik est le fondateur de l'école Malikite; une des quatre grandes écoles "madhab" de tendance sunnite)

Je me demande comment réagirait le Prophète (as) si il voyait le vice dans lequel nous vivons, je n'aimerais pas être présent!

Isma'il Ibn Hakim a entendu Omar Ibn AbdelAziz (le fils du deuxième Calife que Dieu soit satisfait de lui) dire : **"L'on disait : Dieu Béni et Très Haut ne torture pas la majorité au profit des péchés commis par la minorité. Mais si le répréhensible est fait en publique, tous, dans ce cas mériteront le châtiment".** ( **Mouwata n°1866**)

En effet, la société entière ne peut en aucun cas être tenue pour responsable pour ce que font certaines personnes chez elles à l'abri des yeux mais dès que le mal se montre au grand jour, publiquement et que personne ne fait rien alors dans ce cas précis tout le monde devient responsable de ce qui se passe !

Houdaifa rapporte que le Prophète (as) a dit : **"Par celui qui tient mon âme dans Sa main, vous commanderez le bien et interdirez le mal ou bien vous ne serez certainement pas à loin de voir Dieu envoyer sur vous un châtiment venant de Lui. Vous l'invoquerez alors et Il ne répondra pas à votre appel"** ( Sentence prophétique rapportée par **Tirmidi** , voir aussi *Riyad Assalihin* hadith n°193)

Le Prophète a dit : **" Les gens, quand ils voient l'injuste commettre son injustice sans l'en empêcher, ne sont plus loin de voir Dieu les frapper tous, sans distinction, d'un châtiment provenant de Lui"** (Sentence prophétique rapportée par **Abou Daoud** , **Tirmidi** et **Nissa'i**, voir aussi *Riyad Assalihin* hadith n°197)

Donc l'argument suivant **"Chacun fait comme il veut moi je vis ma vie et je ne me préoccupe pas de ce que les autres font! Tant qu'on ne m'impose rien je respecte leurs choix et leur façon de voir la vie"** ne tient plus et fini à la poubelle comme toutes les autres bêtises de Mr.Mahi !

Si après tous ces textes certains restent sur leurs idées je ne sais plus quoi leur dire !

Revenons quelques instants sur les propos de Mr. Yacob Mahi.

**"Cet appel est, en effet, une crainte non intime mais, sociale de l'homosexualité, qui ne consiste pas en de la peur ou de la haine de l'autre, mais en un questionnement face au devenir de l'humanité de l'homme, ses valeurs et sa quête de sens qui est une donnée objective de son identité. J'inscrirai ma démarche de citoyen musulman en m'alignant sur la parole du Maître Sadek Charaf, (1936-1993), sainteté sur son âme : « Considérer en tout être la source de vie qui l'a mise au monde, est un signe de l'humanité de l'homme ». "**

Vous citez Sadek Charaf ce qui me chiffonne ce que lui condamne l'homosexualité et met en garde contre cette perversion il parle même de châtement ! Le comble ce que vous avez traduit son livre "le licite et l'illicite"\* et que vous savez ce qu'il a dit ! Il dit : **"L'expansion de cette pratique dégradante a détérioré la vie des gens et leur a fait oublier toute moralité et toute saine coutume" "L'islam interdit donc, non seulement l'adultère et l'homosexualité, mais aussi toutes les voies qui y conduisent ou qui débouchent sur la perversion de l'homme et de la femme"** alors que Mr. Mahi nous dit qu'il ne faut pas les rejeter, les condamner, les culpabiliser et qu'il faudrait maintenant les accompagner! Le fait de les écouter et de leur laisser une place dans la société c'est favoriser l'homosexualité et le vice ! Sadek Charaf dit que toute chose qui y mène est interdite que dire donc de votre discours qui conforte les gays et par la même occasion les mécréants!

\* à lire bientôt inshallah mes deux contestations au livre "le licite et l'illicite" de Sadek Charaf

Mr. Mahi a tenté sa chance comme beaucoup d'autres, il se disait sûrement que personne ne remarquerait les incohérences, contradictions et inepties dans son discours ce qui l'a poussé à dire ce que nous avons pu lire! Malheureusement pour nous il n'est pas le seul. Il appartient maintenant à tous les musulmans qui me lisent de se réveiller, d'apprendre leur religion comme il faut en revenant aux livres de Sources, de lire et d'étudier afin de pouvoir se protéger de ce genre de manipulateurs! Yacob Mahi ne peut démontrer l'argumentation sans rejeter les versets du Coran et les Hadiths il est donc fait, excusez moi l'expression, comme un rat! Certains diront que je suis peut-être trop dur je leur répondrai que ceux qui contredisent Dieu et Son Prophète ouvertement et en connaissance de cause risquent un châtement des plus dur qui soit et auront la malédiction de Dieu ! Mr. Mahi faites attention!

**"Certes ceux qui cachent ce que nous avons fait descendre en fait de preuves et de guide après l'exposé que nous avons fait aux gens, dans le Livre, voilà ceux qu'Allah maudits et que les maudisseurs maudissent"** (Sourate 3 verset 159)

L'avertissement est donc des plus explicites !

Après ces sentences prophétiques ainsi que ces innombrables versets coraniques il n'appartient plus à aucun de nous d'avoir du respect pour ces pervers maintenant méfiez-vous de tous ceux qui ont des paroles mielleuses!

**"Qui cherche à nous tromper n'est pas des nôtres"** (Sentence prophétique rapportée par Muslim)

Allah et Son Prophète (as) se sont exprimés et tout autre discours n'est que mensonges et foutaises ! Ceux qui pensaient différemment parce qu'ils ne savaient pas n'ont rien à se reprocher mais l'ignorance ne peut pas tout excuser ! Le musulman doit chercher le savoir et connaître l'islam c'est son gouvernail dans la vie. L'islam comme première référence ensuite notre intellect, pas le contraire !

Croyants, Croyantes je vous invite à vous conformer et à changer votre vision des choses car elle est complètement erronée !

Le moment est arrivé de nous quitter je me permet de conclure par ces deux citations coraniques.

**"Qui est plus injuste que celui à qui les versets d'Allah sont rappelés et qui ensuite se détourne?"** (Sourate 32 verset 22)

**« Il n'appartient pas à un croyant ou à une croyante, une fois qu'Allah et Son messager ont décidé d'une chose d'avoir encore le choix dans leur façon d'agir. Et quiconque désobéit à Allah et à Son messager, s'est égaré certes, d'un égarement évident. »** (Sourate 33 verset 36)

Je remerci du plus profond du coeur tous ceux qui sont arrivés jusqu'au bout qu'Allah vous protège et vous guide! Amin!

Voici un simple rappel qu'adresse un prétendu serviteur de Dieu à tous ceux qui se déclarent soumis à Dieu...

*Wa salam alaikoum wa rahmatou llah wa barakatou.*

**Soufiane.**

<http://salahdin2.skyblog.com>

[salahdin\\_2@hotmail.com](mailto:salahdin_2@hotmail.com)